

Compra y después paga

En el mundo de los adultos hay un esquema de compras donde se puede adquirir algo y después pagarlo.

A este proceso de compra y pagos se le llama compras a plazos.

¿Sabías que las compras a plazos es uno de los actos más antiguos de la humanidad? Aunque hace muchos años no se pagaba precisamente con dinero, pues se hacía intercambiando unas cosas por otras, pero con el tiempo se ha ido modificando este proceso.

En la actualidad, las compras a plazos normalmente se dan cuando el costo de lo que se quiere comprar supera el dinero que se tiene disponible en ese momento, aunque ahora este tipo de compras y pagos también se ha extendido a servicios como cirugías y viajes.

En este proceso de compras a plazos existen reglas, como por ejemplo, se fija el tiempo en el que se debe pagar, el porcentaje y una cuota extra llamada (interés) que se deberá pagar por utilizar este esquema de pago.

